

DESPERTAR EDUCATIVO TV
DOMINGO 02 DE JUNIO DE 2023

CLIC AQUÍ PARA VER PROGRAMA

ESPECIAL

LA LUCHA NO SE JUBILA

2008 - 2023

15 AÑOS

DE LA COMISIÓN DE MAESTROS JUBILADOS DE ANTIOQUIA

QUINCE AÑOS CREANDO ESPACIOS DE APRENDIZAJE Y DE CRECIMIENTO PARA AQUELLOS QUE HAN DEDICADO SU VIDA A LA EDUCACIÓN.

La Comisión de Jubilados y Pensionados de la Asociación de Institutores de Antioquia –ADIDA, ha sido testigo del paso del tiempo y de los sueños que han forjado a lo largo de sus quince años de existencia.

Con un espíritu activo y creativo, esta comisión ha dejado una huella imborrable en la comunidad. Desde su fundación, en mayo de 2008; han logrado la participación de sus miembros en diferentes áreas artísticas y culturales, convirtiendo su espacio en un semillero de talentos y de experiencias compartidas.

La pasión por el teatro, grupo que lleva por nombre MAJUA dirigido por el maestro y poeta Ramón Zapala, los ha llevado a conformar un conjunto lleno de actores y actrices de todas las edades. A través de sus obras, han logrado arrancar sonrisas, emocionarse a su audiencia y transmitir mensajes y reflexiones que tocan el corazón de quienes las presencian.

Pero su talento no se limita a estos escenarios, pues también han decidido explorar el mundo de las artesanías con el grupo ARTE SANA coordinado por la docente Luz María Vanegas. Con sus manos hábiles y creativas, han tejido historias en diferentes materiales, creando piezas únicas que reflejan la riqueza cultural y tradicional de la región.

Además, la música ha encontrado su eco en esta comisión, pues el maestro Alberto Marín, ha logrado consolidar un grupo musical EQUINOCCIO, compuesto por varios miembros de la comisión de jubilados y pensionados de Adida. Con sus melodías, han unido sus voces e instrumentos para crear armonías que llenan los espacios donde se presentan, dejando una estela de emoción y alegría.

Por otro lado, el espíritu curioso e investigador también se hace presente en la Comisión de Jubilados y Pensionados. En el cual la maestra María Angélica Villa, coordina este grupo y han decidido adentrarse en el mundo de la ciencia y la cultura, formando un grupo que se dedica a la investigación y divulgación de conocimientos científicos y culturales. A través de charlas, talleres y eventos, se han convertido en verdaderos promotores de la educación y el conocimiento.

Del mismo modo, han decidido dar un paso más y enérgicos, han creado un grupo de danza coordinado por la docente, Luisa A. Sánchez; que ha llenado de movimiento y gracia cada escenario en el que se han presentado. Han demostrado que el arte no tiene límites y que la edad es solo un número.

La Comisión de Jubilados y Pensionados no se detiene ahí. Actualmente se encuentran trabajando en un fascinante proyecto de club de ajedrez, que promete ser un nuevo desafío para sus mentes ágiles y estratégicas.

Por otra parte, es importante recordar a quienes sentaron las bases de esta comisión. Fundada por la incansable labor de Luz María Vanegas, María Eugenia Prada, Alicia Ochoa, Néldida Manco, Aura Elena Muñoz, Rafael Roldán, Jorge Fontalvo, Daniel Gómez, Miguel Ángel Vera, Luis Carlos López y Cesar Julio Hernández; estos visionarios comprendieron la importancia de crear un espacio de encuentro, de aprendizaje y de crecimiento para aquellos que han dedicado su vida a la educación.

Hoy, la Comisión de Jubilados y Pensionados de la Asociación de Institutores de Antioquia, celebra quince años de existencia, quince años de sueños cumplidos, de amistades fortalecidas y de talentos descubiertos y cuenta con más de 700 maestros inscritos.

DATOS

La comisión de jubilados cumplió quince años y se organizó debido a que los jubilados notaron irregularidades en el manejo del fondo del auxilio solidario por muerte. Por esta razón, uno de los primeros objetivos que plantearon fue la necesidad de modificar los Estatutos de ADIDA, para que los incluyeran como una secretaría de la misma. Los objetivos específicos eran el reintegro de los pensionados a la Asociación y que los jubilados recuperaran el derecho al Fondo Solidario por Muerte creado en 1986, pagando las cuotas desde su retiro hasta el día en que decidan volver.

Actualmente la comisión de jubilados cuenta con más de 700 maestros inscritos y está bajo la dirección de educador César Julio Hernández.

DATOS CURIOSOS DE LA COMISIÓN DE JUBILADOS

- La Comisión tiene la consigna de "LA LUCHA NO SE JUBILA".
- Fue creada en mayo de 2008.
- La Asamblea general de jubilados se realiza todos los últimos miércoles de cada mes.
- El equipo directivo se reúne los martes de cada semana.
- La XXXV Asamblea general de delegados de 2012 adscribió estatutariamente esta Comisión a la Secretaría de Asuntos Laborales quedando consignado en el artículo 37 de los penúltimos Estatutos.
- La Comisión ha estado vigente durante quince años.
- La Comisión tiene registrados varios centenares de maestras y maestros en sus libros.
- Los maestros y maestras suelen participar en las movilizaciones tanto del magisterio como de otros sectores sociales.
- Han creado cinco grupos artísticos y culturales: danza, música, teatro, investigación y artesanías.

JUNTA DIRECTIVA DE ADIDA

COMUNICACIONESADIDA
RADIO.ADIDA.ORG.CO
ADIDA
ADIDA
@ADIDASINDICATO
ADIDATELEVISION
WWW.ADIDA.ORG.CO

Recuerda seguir las redes sociales de ADIDA y sus canales oficiales para estar informado sobre temas de interés para los afiliados y comunidad educativa.